

Puerto Rico visitará Puerto Rico

Discover Puerto Rico, la Compañía de Turismo y entes de la industria turística invitan a la concursante española que lleva el nombre de la Isla a que cumpla su sueño y tenga una experiencia Boricua

San Juan, Puerto Rico, 1 de noviembre de 2022 – La concursante del programa televisivo El Cazador que lleva por nombre Puerto Rico fue invitada a la Isla por Discover Puerto Rico, la Compañía de Turismo y entidades de la industria, para que cumpla su sueño de visitar al terruño borincano que evoca su nombre.

La concursante y sus acompañantes viajarán a la Isla por vía de nuestro socio comercial, Iberia, en uno de sus vuelos directos entre Madrid y San Juan. El hotel El Conquistador, por su parte, hospedará a la concursante y sus acompañantes siete días y seis noches. Del mismo modo, se coordina para que Rico también tenga recorridos guiados y experiencias culturales en gastronomía, coctelería, música y baile.

"Siempre ha sido mi ilusión ir a Puerto Rico alguna vez en mi vida y acepto feliz la invitación de conocer la isla. Me hace muchísima ilusión", dijo la mujer al recibir la invitación. Todavía no se ha determinado la fecha en que viajará la mujer junto a sus acompañantes.

"Tras conocer la historia de esta encantadora señora española, de nombre y apellido Puerto Rico, nos unimos a Discover Puerto Rico en las gestiones para extenderle una invitación a que nos visite. Si haber nacido aquí, ya se ha convertido en una gran embajadora de nuestra Isla por llevar su nombre con mucho orgullo, y nos complace y nos honra servir de facilitadores para que pueda cumplir su tan anhelado sueño. Esperamos que muy pronto podamos recibirla para que disfrute al máximo los atractivos y riquezas culturales de nuestra tierra, así como la hospitalidad y calidez de nuestra gente", dijo Carlos Mercado, director ejecutivo de la Compañía de Turismo de Puerto Rico.

"A todos nos encantó conocer de Puerto Rico en el programa de televisión y de su sueño de visitarnos junto a sus seres queridos y Niki, su amiga que la inspiró a participar en El Cazador. Nuestra misión es que nuestra Isla sea conocida como un destino turístico de calibre mundial y qué mejor que Puerto Rico sea embajadora de nuestro terruño Puerto Rico", dijo Brad Dean, Principal Oficial Ejecutivo de Discover Puerto Rico.

La semana pasada el programa español El Cazador del canal TVE publicó la participación de la mujer que lleva como nombre Puerto Rico, provocando la curiosidad de muchos por llevar el mismo nombre de la Isla. La versión del vídeo en las redes sociales fue visto por miles de personas en y fuera de la Isla. El primer nombre de la mujer es Puerto y su apellido es Rico, según relató al presentador del programa televisivo.

###

Contactos: edward.zayas@discoverpuertorico.com/ / ricardo.cortes@discoverpuertorico.com/ astridvrolón@gmail.com